

La UCLM celebra su primer máster en Igualdad de Género

Capacitará a sus alumnos para diseñar y poner en marcha planes de igualdad en las empresas y administraciones públicas

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), a través del Departamento de Derecho del Trabajo y Trabajo Social, celebra desde el presente mes de febrero la primera edición del máster en Igualdad de Género, un programa dirigido por la profesora Ana Marta Olmo que capacitará a sus alumnos para el diseño y la puesta en marcha de planes de igualdad en las empresas y administraciones públicas.

Sus promotores, entre quienes también se encuentran la Consejería de Educación y Ciencia, el Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha y la editorial Lex Nova, pretenden asesorar a empresas y administraciones para conseguir el denominado Distintivo de empresas modelo en la obtención de la igualdad entre hombres

Colaboran en el curso la Consejería de Educación y el Instituto de la Mujer

y mujeres, creado por el Ministerio de Trabajo para distinguir a aquellas empresas y administraciones públicas que emprendan medidas a favor de la igualdad.

Cuatro módulos

El máster cuenta con 60 créditos ECTS y está dirigido a licenciados y diplomados universitarios, profesores del nivel no universitario y profesionales de empresas y de la administración que precisen adquirir habilidades y competencias en la implantación de medidas de igualdad de género.

Se estructura en cuatro módulos, coordinados, respectivamente, por los profesores de la UCLM Nunzia Castelli, Francisco Trillo Parraga, José Antonio Prieto Juárez y Elena Desdentado Daroca. El primero de ellos, Sociología y Estrategias de Igualdad, aborda cuestiones relacionadas con la historia del movimiento feminista y la economía, la sociología de género y sexualidad, las mujeres en la comunicación, y las estrategias de igualdad en la Administración Pública y la empresa. El segundo, ti-

tulado Metodología de Intervención e Investigación, analiza asuntos relacionados con la igualdad, la uniformidad y la diferencia en un mundo globalizado, la figura del agente de igualdad de oportunidades, y el diseño, gestión y evaluación de los planes de igualdad.

La normativa legal y la jurisprudencia existente en materia de no discriminación, las políticas de ocupación y su gestión desde la perspectiva de género, las políticas de igualdad en el ámbito rural, y las medidas de conciliación de la vida laboral, familiar y personal son los temas que se agrupan en el módulo Gestión de Recursos Humanos e Igualdad. El cuarto y último, dedicado al Género y Salud, pondrá sobre la mesa el marco jurídico internacional y los programas de salud para mujeres, prestando especial atención a los existentes en la Comunidad Autónoma, además informará de cómo se aborda la violencia de género desde el ámbito sanitario y ofrecerá un análisis de los problemas sanitarios de morbilidad de las mujeres desde el punto de vista procesal.

POSTGRADO

El Ministerio de Economía homologa el máster en Contabilidad y auditoría de cuentas

El Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas del Ministerio de Economía y Hacienda ha homologado el máster en Contabilidad superior y auditoría de cuentas que imparte la Universidad de Castilla-La Mancha en colaboración con el Colegio de Economistas de Albacete. De esta forma, los alumnos que superen el curso estarán dispensados de la primera fase del examen de aptitud previsto en el artículo 26.1 de la Ley de Auditoría. El programa está dirigido por el catedrático de la UCLM Jesús Santos Peñalver y la decana del órgano colegial, Paloma Fernández. La profesora Rosario Pérez Morote actúa como secretaria del mismo.

Se trata de un programa interuniversitario

Comienza la cuarta edición del programa sobre Empleo, relaciones laborales y diálogo social

La Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Albacete acoge la cuarta edición del máster interuniversitario Empleo, Relaciones Laborales y Diálogo social en Europa, en el que se analizará en profundidad la normativa comunitaria en materia social y los problemas interpretativos que plantea ésta con especial relación al ordenamiento interno español. El programa, organizado por el Centro Europeo y Latinoamericano para el Diálogo Social (CELDS) y la Escuela Universitaria, tiene carácter semi presencial y su programa docente se oferta también

como curso de doctorado. Este postgrado tiene como característica relevante la participación de otras cinco universidades, entre ellas dos italianas, una francesa, y dos más del territorio español, coordinadas académicamente por la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), a través del CELDS. El máster está dirigido por el catedrático de la UCLM y presidente del CELDS, Antonio Baylos Grau, y coordinado por la catedrática de la UCLM y subdirectora de la Escuela, M^a José Romero Rodenas y se estructura en un total de ocho módulos.